



## Comentario / Rosario Robles (Analista Política)

“A mí me indigna enormemente que a raíz de todo este ‘circo’ que hemos vivido del juicio a García Luna, yo ni lo defiendo ni mucho menos, he aprendido a no juzgar, se le pidan cuentas a Margarita Zavala y luego se refieran a ella como la esposa de Calderón en la Cámara de Diputados, cuando ella es una diputada que se llama Margarita Zavala y que esto se haga por mujeres. Ya basta de que las mujeres tengamos que rendir cuentas por lo que hicieron o no hicieron nuestros esposos, nuestros hermanos, nuestros padres, nuestros hijos. Nosotras rendimos cuentas por lo que hacemos nosotras. Ella tiene una trayectoria que ha sido independiente de la de Felipe Calderón”.

<https://drive.google.com/file/d/1t6D7Q09LXbVa3UhtmsuODbN9vW9ncve6/view>